
Vorabfragen Fraktion DIE LINKE 

1.) zur Nov. - Fällliste hinsichtlich der Fällungen an der Nansenstr: Welcher Rückbau (als 
Fällgrund ) ist gemeint ? Steht dies im Zusammenhang mit dem neuen Mountainbike-Park an 
der Nansenstr.? 

2.) hier noch einige Zusatzinformationen (zu einer Anfrage einer Bürgerin zu den 
Baumfällungen (vollzogene und möglicherweise geplante) im Bahrio 68 -Gebiet: Es handelt 
sich zum einen um die bereits gefällte Linde vor dem Essessity-Neubau am Kreisel 
(Verbindung zwischen Bahrenfelder Str., Thomasstr., Bahrenfelder Steindamm und 
Schützenstr.) sowie weitere 24 Bäume, die mit grünen Zahlen besprüht wurden (Bäume 
zwischen Thomasstr. und Bahrenfelder Steindamm, zu beiden Seiten der Schützenstr. und  
am Essesity-Gebäude die Linden, gegenüber die Eichen). Liegen hier Fällgenehmigungen 
vor? Wenn ja, wer hat den Antrag auf Fällgenehmigung gestellt? Wenn keine Fällungen 
geplant sind, weshalb wurden die Bäume markiert? 

3.) Fällung einer Birke am Hans-Leip-Ufer: Der Baum wurde (wie in der Fällliste auf 
öffentlichem Grund vom 25.08. angekündigt) wg. Stammfäule gefällt. Ist dort eine zeitnahe 
Nachpflanzung geplant? Das Hans-Leip-Ufer ist nun fast vollständig frei von alten Bäumen...  

         

 


